

BROADCAST

Polsek Sukanagara Lakukan Gatur Lalin dan Penyebrangan Warga untuk Antisipasi Macet dan Laka Lantas

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Jul 3, 2024 - 12:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas (laka lantas), Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) dan membantu menyebrangkan warga masyarakat. Kegiatan ini dilakukan oleh Aiptu Aris Kurniawan, S.H., dan

Aiptu Dian Haryana, S.H., pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menekankan pentingnya kegiatan ini untuk memastikan kelancaran aktivitas masyarakat dan meningkatkan keselamatan di jalan.

"Pengaturan lalu lintas dan penyebrangan warga merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga kelancaran dan keamanan di jalan raya, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan lancar dan aman," ujar AKP Tio.

Aiptu Aris Kurniawan, S.H., yang bertugas di lapangan, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mencegah kemacetan dan mengurangi risiko kecelakaan, terutama di titik-titik rawan. "Kami berusaha semaksimal mungkin untuk mengatur arus lalu lintas dan membantu warga yang hendak menyebrang jalan, sehingga tidak terjadi kemacetan dan kecelakaan," katanya.

Aiptu Dian Haryana, S.H., menambahkan, "Kami juga memberikan himbauan kepada para pengendara untuk mematuhi peraturan lalu lintas dan berhati-hati saat berkendara, terutama di area yang padat aktivitas. Keselamatan warga adalah prioritas kami."

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini mencakup berbagai area strategis di wilayah hukum Polsek Sukanagara, terutama di persimpangan dan jalan utama yang sering dilalui oleh masyarakat. Keberadaan petugas di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang beraktivitas.

Masyarakat yang melintas di wilayah hukum Polsek Sukanagara mengapresiasi upaya kepolisian dalam menjaga kelancaran lalu lintas dan membantu penyebrangan. Dengan adanya pengaturan yang efektif, diharapkan dapat mengurangi potensi kemacetan dan kecelakaan, serta meningkatkan keselamatan dan kenyamanan para pengguna jalan.

Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas secara rutin, sebagai bagian dari pelayanan terbaik kepada masyarakat. Melalui kehadiran aktif di lapangan, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sukanagara.